

sieurs les Ecclésiastiques, et surtout les Pasteurs des âmes, de la vouloir annoncer aux Prêtres à leurs Paroissiens, et de contribuer autant qu'il leur sera possible à l'accroissement de cette dévotion.

ORAISON

qu'on doit adresser à la Sainte Vierge, le jour de son entrée dans la Confédération d'Amour.

Glorieuse Vierge Marie, Reine du Ciel et de la Terre, moi N. très-chétive Créature, qui, après Jesus-Christ votre cher Fils, ai mis en vous toute ma confiance, je me prosterne humblement à vos pieds comme le dernier de vos serviteurs, pour me consacrer entièrement et irrévocablement à votre service, dans cette pieuse